
La Municipalidad de Tunuyán y
Eco de Los Andes, firmaron un
convenio  para  brindarle  un
nuevo servicio al turismo
16 diciembre, 2024

Se realizará un “Eco Tour” por el interior de la empresa de
forma gratuita.

En el marco de los 30 años, de la puesta en marcha de la
empresa Eco de Los Andes, en el departamento de Tunuyán, dicha
empresa junto con la Municipalidad de Tunuyán, firmaron un
convenio donde se le brindará un nuevo atractivo al vecino del
departamento y al turista que elija este destino.

El convenio tiene como finalidad, abrir las puertas de la
empresa,  dentro  de  lo  que  sería  un  programa   denominado
“Puertas abiertas”,  donde la comunidad y turistas, puedan
conocer el predio  y la historia del agua que se embotella.
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De esta manera y con este nuevo servicio, totalmente gratis,
se  pretende  ofrecer  un  nuevo  atractivo,  dentro  de  las
actividades  que  se  pueden  realizar  en  el  departamento.

“Este convenio  es para que la comunidad y el turista, puedan
conocer y ver cómo se trabaja en esta empresa. En este tour
buscamos  que  la  persona  conozca  y  sepa  cómo  se  trabaja”,
comentó el Gerente General, Pablo Abadía.

Dicho tour tendrá un recorrido por toda la planta, con nueve
paradas técnicas y en total de 15 personas como capacidad
máxima. Dicha actividad comenzará a funcionar a partir de
enero del 2025.

“Como municipio nosotros vamos a acompañar esta iniciativa de
Eco de Los Andes, esto viene a potenciar el turismo en nuestro
departamento y lo celebramos de la mejor manera”, aseguró Emir
Andraos.

“Desde la Municipalidad se va a habilitar una página donde las
personas van a poder ingresar y anotarse para realizar dicho
recorrido,  en  principio  es  una  vez  por  semana,  pero
dependiendo la demanda podríamos ver de agregar más días”,
concluyó Emir Andraos.




